

SILAC UND BURGERSTEIN: EINE PARTNERSCHAFT, DIE MASSSTÄBE SETZT

Posted on 02/07/2024 by Peter Birchler



Unsere langjährige Partnerschaft mit der [Burgerstein AG](#) hat sich zu einer stabilen und vertrauensvollen Zusammenarbeit entwickelt, die auf Zuverlässigkeit, Qualität und Flexibilität basiert. Erfahren Sie im Interview mit [Herrn Stephan Stucki](#), Prozessfachmann bei Burgerstein, mehr über diese Erfolgsgeschichte und die Vorteile unserer regionalen Nähe.

Verlässlichkeit und Innovation

Herr Stucki, wie hat sich die Partnerschaft zwischen der Silac AG und der Burgerstein AG im Laufe der Jahre entwickelt?

Die Zusammenarbeit hat sich zu einer stabilen, verlässlichen und respektvollen Partnerschaft entwickelt.

War das Kriterium Familienbetrieb ein Argument bei der Partnerwahl?

Ja, ein Familienunternehmen mit Prinzipien und Werten strahlt Vertrauen aus. Dies war definitiv ein überzeugendes Argument zugunsten der Silac AG.

Können Sie ein besonders erfolgreiches Projekt nennen, das aus der Zusammenarbeit hervorgegangen ist?

Ein erfolgreiche Projekt sind sicherlich die Drehverschlüsse mit Erstöffnungsschutz für unsere Dosen, die wir bereits seit über einem Jahrzehnt von Silac beziehen.



Der klassische Drehverschluss mit

Erstöffnungsschutz von Burgerstein.

Welche spezifischen Vorteile hat die Partnerschaft mit der Silac für Burgerstein gebracht?

Die Partnerschaft mit der Silac hat uns durch Verlässlichkeit und Innovationskraft besonders bereichert. Wir können uns stets auf termingerechte Lieferungen und innovative Lösungen verlassen.

Welche Vorteile bringt Ihnen die regionale Nähe?

Die regionale Nähe erleichtert die Logistik und die Kommunikation, was zu schnelleren Reaktionszeiten und geringeren Transportkosten führt.

Wie wichtig ist Ihnen der Produktionsstandort Schweiz bei der Auswahl Ihrer Zulieferanten?

Der Produktionsstandort Schweiz ist uns sehr wichtig, da er für hohe Qualitätsstandards, Zuverlässigkeit und kurze Lieferwege steht.

Top-Hygienestandards

Wie stellt Silac sicher, dass die Verpackungen den strengen Anforderungen der Pharmaindustrie entsprechen?

Die Produktion erfolgt in einer modernen Fertigungshalle mit den neuesten vollautomatisierten Produktionsanlagen. Sie entspricht den Hygienestandards nach [FSSC 22000](#).

Welche Herausforderungen sind bei der Produktion der Verpackungen aufgetreten und wie wurden diese bewältigt?

Die Dichtung im Deckel löste sich nach einiger Zeit und konnte in die Dose fallen. Dies war zwar nicht kritisch, aber für den Kunden unschön. Silac hat dieses Problem durch die Modifikation der Anlagen und den Einsatz eines Klebers mit besserer Haftung hervorragend gelöst.

Trägt die Zusammenarbeit zu den Umweltzielen beider Unternehmen bei?

Ja, der kurze Transportweg trägt wesentlich zur Erreichung der Umweltziele beider Unternehmen bei.

Wie hat die Qualität der Verpackungen die Kundenzufriedenheit beeinflusst?

Die Kunden sind zufrieden, es gibt keine nennenswerten negativen Rückmeldungen.

Kreative Lösungen bei Herausforderungen

Welche weiteren Innovationen stehen bei den Verpackungen in Aussicht?

Die Silac Drehverschlüsse sind weiterhin qualitativ top, so dass zurzeit keine neuen Innovationen geplant sind.

Welche langfristigen Ziele verfolgen beide Unternehmen in Bezug auf ihre Zusammenarbeit?

Wir streben weiterhin eine enge und gute Zusammenarbeit an.

Gibt es besondere Meilensteine in der Zusammenarbeit, die Sie hervorheben möchten?

Ein besonderer Meilenstein war der Bau des neuen Spritzgusswerkzeugs für den Verschluss Ø43 und dessen erfolgreiche Qualifizierung.

Welche Werte schätzen Sie besonders in der Zusammenarbeit mit der Silac?

Besonders schätze ich die hohe Zuverlässigkeit. Termine werden stets pünktlich und wie vereinbart eingehalten. Zudem ist die hohe Qualität der Produkte und Dienstleistungen der Silac beeindruckend. Die offene und transparente Kommunikation erleichtert die Zusammenarbeit erheblich. Silac zeigt eine hohe Flexibilität bei Änderungen und Anpassungen und trumpsft mit Innovationen und Prozessverbesserungen.

Welche persönlichen Erfahrungen oder Erlebnisse verbinden Sie mit der Zusammenarbeit mit der Silac?

Positive Überraschungen, Problemlösungen, angenehme Meetings und eine langfristige Partnerschaft. Die Optimierung der Dichtung wurde in Rekordzeit fertiggestellt, was uns sehr geholfen hat. Silac hat uns mehrfach mit kreativen Lösungen bei unerwarteten Herausforderungen unterstützt. Die Meetings mit Silac sind immer konstruktiv und produktiv. Über die Jahre hat sich eine vertrauensvolle und erfolgreiche Partnerschaft entwickelt.